

La alcaldesa junto a la ministra de Educación destacan la calidad y la innovación formativa del IES Padre Luis Coloma

Este centro ha sido reconocido recientemente con la Placa de Honor de la Orden Civil de Alfonso X El Sabio, la mayor condecoración que se puede otorgar en materia de educación

15 de junio de 2022. La alcaldesa, Mamen Sánchez, ha acompañado hoy a la ministra de Educación y Formación Profesional, Pilar Alegría, en su visita al IES Padre Luis Coloma de Jerez, que tiene lugar quince días después de que este centro de la ciudad recibiera en la sede del Ministerio de Educación la Placa de Honor de la Orden Civil de Alfonso X El Sabio; la mayor condecoración que se puede otorgar en materia de educación, a una entidad, en este caso, por la impecable labor educativa que ha desarrollado a lo largo de sus 184 años de historia.

También han asistido el subdelegado del Gobierno en la provincia, José Antonio Pacheco, el delegado territorial de Educación, Miguel Andréu Estaún, así como el director del centro, José Ángel Aparicio, y otros miembros del equipo directivo y docente.

La alcaldesa ha agradecido la asistencia de la ministra de Educación y se ha manifestado “orgullosa de la calidad e innovación formativa de este centro y de poder compartirlo con la ministra”. Por su parte, Pilar Alegría ha coincidido con la alcaldesa en el valor educativo de este centro, el segundo más antiguo de Andalucía, y ha agradecido a la dirección, al claustro y a toda la comunidad educativa su labor docente, a pesar de estos años de pandemia, en los que han dado lo mejor de sí mismos.

Durante la visita se han recorrido las distintas dependencias del centro, como la sala de los directores, donde se expone la Placa de Honor de la Orden Civil de Alfonso X El Sabio, el salón de actos, los laboratorios y el Museo del IES Padre Luis Coloma. La ministra ha aprovechado para conversar con el profesorado y con el alumnado y ha escrito una palabras de reconocimiento en el libro de firmas del centro. En estas líneas se refiere a este instituto como centro a la vanguardia educativa desde 1838. También da las gracias al profesorado presente y pasado porque "representan mejor que nadie la verdadera calidad de la educación de nuestro país. Gracias por ayudarnos a construir una sociedad más culta y más libre", ha escrito Pilar Alegría.



Enlace de audio, atención a medios, alcaldesa de Jerez, Mamen Sánchez, empresario Tubesan, Rafael Pérez, y ministra de Educación y Formación Profesional, Pilar Alegría:

<https://ssweb.seap.minhap.es/almacen/descarga/envio/939162e6280d94de111ce5f7ba413a4f41277de6>